

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

鹿屋

看護職目指し 33 人が入学

KANOYA



4月7日、鹿屋市立鹿屋看護専門学校での第3回入学式が同校講堂で行われ、男子7人、女子26人の33人の新入生が入学しました。

同校は、一昨年4月に3年課程全日制の看護専門学校として発足し、今回、全学年がそろいました。

式では、今泉正臣校長が「生命と健康の知識を学び、知・情・意の3つをあわせ持つ人になってほしい」と激励。新入生を代表して上京真子さんが「地域医療・看護の発展に貢献することが私の願いです。3年後、3期生全員の国家試験合格を目指し、共に励まし合い勉学に励みます」と誓いの言葉を述べました。

鹿屋

シャトル打ち上げに歓声

KANOYA



4月5日、日本人宇宙飛行士、山崎直子さんが搭乗したスペースシャトル「ディスカバリー号」が日本時間の午後7時過ぎに打ち上げられ、リナシティかのやでは市民が打ち上げ映像を見守りました。山崎さんの父、角野明人さんは鹿屋市出身。中継会場に集まった山崎さんの親戚などが祈るように画面を見つめるなか、シャトルが無事に打ち上げられると、会場は大きな歓声と拍手に包まれました。

なお、「ディスカバリー号」は、日本時間4月20日の午後10時過ぎに地球に無事着陸し、山崎さんは15日間の任務を終えました。

鹿屋

中小企業合同入社式 20事業所、27人が出席

KANOYA



4月8日、鹿屋商工会議所で中小企業の合同入社式が行われ、今年は、製造業やサービス業など市内20事業所から27人の新入社員が出席しました。式では、坪水徳郎鹿屋商工会議所会頭が「チャレンジ精神を忘れず頑張ってください」と激励。また、新入社員を代表して天野大地さんが「今日の気持ちを忘れずに努力を続けま

吾平

交通事故防止を呼びかける

AIRA



4月6日、入学式が行われた市内の各小学校で「新入学児童ピカピカ作戦」が行われました。

これは、市内の新入学児童全員に黄色い帽子など交通事故防止グッズを配り、児童を交通事故から守ろうと毎年行っているもの。下名小学校では、関係者が新入学児童に「入学おめでとう」などと声をかけながら、交通事故防止グッズを配っていました。

鹿屋

鹿屋体育大学 新入生を歓迎

KANOYA



4月5日、西原運動公園多目的広場で鹿屋体育大学の新入生歓迎会が開催されました。

この歓迎会は、新入生に一日も早く地域にとけ込んでもらおうと毎年行われているもので、今年で14年目。当日は、208人の新入生全員と約200人の市民が参加し、焼肉や寿司、豚汁など地元産の食材を使った料理を囲みながら交流を深めました。